



AERONÁUTICA CIVIL
UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Rionegro, 30 de marzo de 2022

La Aeronáutica Civil se permite informar que las operaciones en el Aeropuerto Internacional José María Córdova de Rionegro han sido restablecidas.

La pista de ese terminal tuvo que ser cerrada desde las 14:40 horas de este martes 29 de marzo cuando un avión tipo A-320 de la empresa LATAM se declaró en emergencia por una falla en su tren delantero.

La Aerocivil destaca la ejecución de una compleja operación de remoción y traslado de la aeronave hacia una zona segura del aeropuerto, realizada en coordinación con el concesionario del aeropuerto Airplan y la empresa LATAM. El trabajo conjunto permitió el restablecimiento de las operaciones en condiciones de seguridad óptimas para aeronaves y tripulaciones.

La Oficina de Investigación de Accidentes de la Aerocivil asumió las indagaciones para determinar las causas del incidente.

Por la atención de la emergencia y el cierre del aeropuerto, algunos de los vuelos fueron cancelados y otros presentan demoras significativas. Se recomienda a los usuarios mantener contacto con sus aerolíneas para ajustar los itinerarios.